
歷經八年協商與台灣農產品貿易將正式啟動 

 

期待已久的台灣新鮮農產品，將在十一月的最一週，由海運送達帛琉，台灣與帛琉

歷經八年的協商，帛琉官方已正式啟動與台灣的農產品貿易。 

帛琉農業部長(Fernando Sengebau)在 Island Times的採訪中提到: 「在九月十三

號晚上，已經由官方正式開啟農產品的貿易流通，第一艘裝載台灣農產品的貿易船

隻將在十一月的最後一週抵達帛琉，這也表示帛琉市民能在聖誕季節中享用到新鮮

的蔬菜水果。」 

Sengebau(農業部長)表示: 「台灣的農產品只需要 14天的海運就能到達帛琉，相

較於從美國進口相同的蔬果要耗費 25天，節省了更多工作天。」(帛琉的蔬果大多

從美國進口。) 

根據 Sengebau所言:帛琉早在 2010年就想嘗試從台灣進口蔬果，在大使田台清

的任內，Sengebau早已拜會過台灣的出口商，實地考察台灣出口的設備與過程，

也實際了解有什麼樣的農產能從台灣進口，更拜訪過台灣的農業會。但是在 2010

年時帛琉更習慣與美國做農產品的交易，Sengebau表示原因在於美國貿易商所提

供的包裝流程和海運集裝箱規格，能夠裝載任何他們所需要的貨品。Sengebau表

示:這是為什麼過去帛琉沒有選擇台灣的出口商。 

在五年前 Sengebau再度來到台灣做考察，在曾厚仁大使的陪同下，了解進口台灣

農產品物資的可行性。Sengebau表示:帛琉經銷商遇到的問題是進口貨量無法裝滿

一個貨櫃。這個問題讓 BOA向進口商建議，以共用貨櫃的模式來解決問題，但是

當時進口商並未採取此建議。Sengebau表示出口商不同意共用貨櫃的原因是因為

出口商彼此是競爭者，關於誰可以先卸貨就是個爭議點，他們也不想讓對方看到自

己的貨單。 

直到今年 8月，Sengebau在現任的周民淦大使，以及 MNR公司的總經理 Marvin 

Ngirutangc，以及 Surangles Whipps, Jr. (此行由 Surangles and Sons公司贊助)

的協助之下再度拜訪台灣。 

Sengebau表示，「他們（Ngirutangc及 Surangles Jr.）贊助此行旅費，讓我到台

灣來再度確認各項設施的細節，因為畢竟上次來已經經過八年了，我必須再度確認

每一細節。」 

在 8月的訪台行程中，Sengebau拜會了臺北農產運銷公司，北農會是將農產品出

口至帛琉的出口商。 

臺北農產運銷公司的代表團目前正在帛琉展示他們的農產品與提供試吃。9月 13

日晚上，臺北農產運銷公司在 Palasia Hotel舉辦試吃的品嘗活動，也會在 9月 14

日晚上，Ernguul Central Park的夜市中舉辦試相同樣品的試吃品嘗。 

 


